

ELECCIÓN PRESIDENCIAL

Andrés Manuel López Obrador es el virtual ganador de la elección Presidencia. Esta situación respondería a que su candidatura consiguió capitalizar un alto descontento social. El efecto AMLO se reflejó a nivel nacional ya que la Coalición que encabeza consiguió posiciones estratégicas como la Jefatura de Gobierno de la CDMX, al menos 3 gubernaturas, primera minoría en el Congreso Federal, entre otros cargos en el ámbito local. Este proceso electoral tendrá como resultado un cambio sustancial en el orden político nacional.



RANGO DE VOTACIÓN

Virtual Presidente Electo



Andrés Manuel López Obrador
Juntos Haremos Historia

53-53.8%

53-53.8%



22.1-22.8%

Ricardo Anaya
Por México al Frente



15.7 -16%

José Antonio Meade
Todos por México



5.3-5.5%

Jaime Rodríguez
Candidato Independiente

Los resultados presentados únicamente reflejan la tendencia de voto. Los resultados oficiales de la elección los dará a conocer el INE entre el miércoles 4 y jueves 5 de julio.

CONSIDERACIONES

Con un **índice de participación histórica (63% aprox.)**, México demuestra una vez más madurez de su democracia electoral.

AMLO contará con un amplio respaldo ciudadano, sin embargo se enfrentará a un escenario en el que la mitad de la población votó por otra opción, lo que implica un reto significativo.

Las declaraciones post-electorales de José Antonio Meade, Ricardo Anaya y Jaime Rodríguez; los mensajes de apoyo de diversas personalidades políticas y del Consejo Coordinador Empresarial; así como las felicitaciones de líderes de otras naciones, incluyendo a Donald Trump; son elementos que **brindan certeza al período de transición al proyectar un mensaje de estabilidad**.

El Presidente Enrique Peña Nieto reconoció los resultados anunciados de manera oficial por el INE y se comprometió a llevar a cabo un **proceso de transición eficiente y ordenado**.

Los partidos históricamente tradicionales (PRI, PAN y PRD) se verán obligados a un ejercicio de autocrítica y reflexión.

En un principio, los mercados muestran una reacción favorable. Posterior a las conferencias de prensa de José Antonio Meade, Ricardo Anaya y Jaime Rodríguez Calderón el dólar se coloca en 19.86 pesos.

MENSAJES DEL CANDIDATO

Mensaje conciliador e incluyente que tranquiliza a los mercados.

CUARTA TRANSFORMACIÓN DE MÉXICO.

Llama a la **reconciliación** y por encima de los intereses personales a México.

Combate a la corrupción en todos los niveles como bandera central de su proyecto de gobierno.

En materia económica se **respetarán las autonomías**, principalmente BANXICO. En lo energético **se revisarán los contratos**.

Fortalecer mercado interno, producir en el país lo que consumimos y generar actividades productivas para **crear empleos**.

El agradecimiento al Presidente Peña habla de una transición ordenada

En materia de seguridad plantea **mando único y coordinación institucional**.

Se buscará la **disciplina financiera**. No habrá más **gasolinazos**.



\$19.86

PRECIO DEL DÓLAR



63%



00:00 horas

CORTE

CONGRESO DE LA UNIÓN (PROYECCIÓN)



CÁMARA DE DIPUTADOS

MÁXIMO MINIMO



SENADO DE LA REPÚBLICA

MÁXIMO MINIMO



CONSIDERACIONES

Los resultados muestran una conformación plural del Congreso de la Unión, no habrá partido mayoritario que por sí mismo pueda contar con los legisladores suficientes para aprobar reformas.

Al corte de este documento la tendencia favorece a MORENA para integrar la primera minoría en ambas Cámaras; al PAN como la segunda fuerza y el PRI se mantendría como la tercera fuerza legislativa.

La inercia del voto a favor de AMLO impulsó a la Coalición para la obtención de un mayor número de espacios en el Congreso.

El PAN se presentará como una oposición dispuesta a impulsar coincidencias en la agenda política del Ejecutivo, pero será crítico en los temas en los que no haya concordancia.

Los resultados presentados únicamente reflejan la **tendencia de voto por coalición** para la integración del Congreso de la Unión. Una vez que se cuente con un avance mayor en el cómputo de los votos, se presentará la proyección de legisladores tanto de mayoría relativa como de representación proporcional.

Con información de Consulta Mitofsky

ELECCIONES ESTATALES (GOBERNADORES)

En el ámbito estatal, las tendencias igualmente indican un cambio sustancial en el balance de fuerzas en las gubernaturas. Destaca el auge de MORENA en la mayoría de los Estados, así como el caso de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Queda aún pendiente el conocer los resultados de elecciones cerradas como Puebla, Veracruz y Yucatán, pero en suma, se confirma que la tendencia de voto de castigo/cambio tuvo también un impacto a nivel local.



Claudia Sheinbaum Pardo
Juntos Haremos Historia

Segundo Lugar: Alejandra Barrales (25-31)
Tercer Lugar: Mike Arriola (9-15%)



Enrique Alfaro Ramírez
Movimiento Ciudadano

Segundo Lugar: Carlos Lomelí (28-31%)
Tercer Lugar: Miguel Castro (15-19%)



Martha Erika Alonso
Al Frente por Puebla

Segundo Lugar: Miguel Barbosa(34%)
Tercer Lugar: Rodrigo Gayosso (9-15%)



Rutilio Escandón Cadenas
Juntos Haremos Historia

Segundo Lugar: Roberto Albores (23-29%)
Tercer Lugar:José A. Aguilar B (13-19%)



Cuauhtémoc Blanco Bravo
Juntos Haremos Historia

Segundo Lugar: Víctor Caballero (12-18%)
Tercer Lugar: Rodrigo Gayosso (9-15%)



Mauricio Vila Dosal
Por Yucatán al Frente



Mauricio Sahuí
Yucatán Primero



Sinhué Rodríguez Vallejo
Por Guanajuato al Frente

Segundo Lugar: Ricardo Sheffield (26-30%)
Tercer Lugar: Gerardo Sánchez (17-21%)



Adán A. López Hernández
Juntos Haremos Historia

Segundo Lugar: Gerardo Guadiano (19-23%)
Tercer Lugar: Georgina Trujillo (15-19%)



Cuitláhuac García
Juntos Haremos Historia



Miguel A. Yunes
Por Veracruz al Frente

CONSIDERACIONES

Los resultados preliminares proyectan alternancia en 5 de las 9 entidades con elección de gobernador (Chiapas, CDMX, Jalisco, Morelos y Tabasco).

El PRI pasa de tener 14 a 13* gubernaturas. Por su parte el PAN conservaría 6 de 8 gubernaturas y MORENA consigue sus primeras 4.

Los resultados en Veracruz, Puebla y Yucatán reflejan un empate técnico entre los candidatos.

Después de 21 años de ser gobernada por el PRD, la CDMX tiene alternancia. MORENA se posiciona como la primera fuerza política en la Ciudad.

En Chiapas la división interna del PVEM se refleja en la pérdida de la gubernatura. Los resultados favorecieron el posicionamiento de MORENA en el estado.

Guanajuato es la única entidad que no tuvo alternancia y se refrenda como bastión panista.

Por primera ocasión MC gana una gubernatura en el país. Se prevé que MC gane en municipios relevantes del Estado y consiga mayoría en el Congreso Local.

Los resultados presentados únicamente reflejan la **tendencia de voto para Gobernador y Jefe de Gobierno de la CDMX**.